

## Listas delegaciones para enfrentar disminución en suministro de agua

■ Alistan pipas y refuerzan campañas para cuidar el líquido

**POR JOSÉ CARLOS AVIÑA**

Varias de las delegaciones del Distrito Federal se encuentran listas para enfrentar la disminución del suministro de agua potable durante este fin de semana, cuando descenderá la presión del líquido, que ya empezó desde temprana hora, debido al mantenimiento del Sistema Cutzamala. En esta ocasión, hasta los bomberos intervienen con el apoyo de sus pipas.

Así, por ejemplo, en Venustiano Carranza, el encargado de Despacho, José Manuel Ballesteros, destacó que 15 pipas suministrarán de manera gratuita el líquido a igual número de colonias que padecerán este problema, por lo que exhortó a la comunidad a modificar los hábitos de consumo.

Precisó que personal de la Dirección General de Obras y Servicios Urbanos está preparados para surtir de manera gratuita el agua en las colonias 20 de Noviembre, Ampliación 20 de Noviembre, Jardín Balbuena, Emilio Carranza, Felipe Ángeles, Janitzio, Michoacana, Morezuma 1ª y 2ª Sección, Nicolás Bravo, Pensador Mexicano, Popular Bastro, Romero Rubio, Aquiles Serdán y Valle Gómez.

El servidor público comentó que estas acciones se suman a las que implementó el Gobierno del Distrito Federal, por medio de la entrega de 30 mil garrafones y la distribución del líquido en 500 pipas en toda la capital.

Mientras que en Iztacalco se ha incrementado considerablemente el reparto de agua potable en carros cisterna, con un total de 460 viajes,

que representan cerca de 9 mil metros cúbicos de agua, entregados en colonias como Cuchilla Ramos Millán, Ex Ejidos de la Magdalena Mixahuca, Gabriel Ramos Millán, Agrícola Oriental y Pantitlán, que han sido las más afectadas.

En esta delegación el reparto se ha realizado casa por casa en forma totalmente gratuita y con una ruta de distribución definida en asamblea por los propios vecinos de cada colonia, en la que han participado 10 pipas de la delegación Iztacalco, seis del Sistema de Aguas de la Ciudad de

México, dos del DIF-DF y una del Heroico Cuerpo de Bomberos.

A su vez, en Azcapotzalco se aplicará un Plan de Emergencia que garantiza el abasto de agua a los residentes afectados, mediante 28 pipas con capacidad de 10 mil litros cada una (6 de Sistema de Aguas, 1 de Bomberos, 3 del DIF, 12 de la delegación y 6 contratadas por la misma) lo que conlleva a un servicio de suministro de 2 millones 359 mil 200 litros de agua diariamente durante la contingencia.

Asimismo, las delegaciones Cuajimalpa y Tláhuac se declararon listas



Fecha 09.04.2009	Sección Ciudad	Página 4
---------------------	-------------------	-------------

para enfrentar el tercer corte de **agua** por ejemplo en la primera de esas demarcaciones se iniciaron campañas de información, perifoneo y la compra de pipas para distribuir el líquido, señalaron que hasta el momento se cuenta con 10 pipas de la jurisdicción y dos más de apoyo de la administración capitalina.

En Álvaro Obregón se decidió aumentar a 17 el número de pipas y extraer cantidades del vital elemento -de ser necesario- de cuatro pozos, con el fin de poder enfrentar la situación que se vivirá en el Distrito Federal.

FOTO: JOSÉ LUIS RUBIO



» CUADRILLAS DE pipas de agua ya están listas para empezar el reparto en las colonias más afectadas por el tercer corte de este año en el suministro.